

Projet JUNK KOUTURE 2024 – Episode 1

La classe de 1MMV va prochainement concourir pour le JUNK KOUTURE 2024 et est en phase active de préparation de ses créations.

Junk Kouture met les participants au défi de créer des modèles de mode saisissants, dignes des tapis rouges et des défilés, à partir de **matériaux recyclés et/ou naturels**.

4 équipes se sont constituées autour de 4 thèmes différents :

- L'éducation
- La déforestation
- La planète qui se meurt
- Les océans

Les matériaux utilisés sont variés allant du bois, du cuir, du plastique, du tissu bien sûr mais aussi de vieux CD ou encore des crayons de couleur.

La présentation du projet de chaque équipe doit être réalisée en anglais.

Des partenaires, des particuliers et les familles ont aidé au bon déroulement de ce projet dans la récupération des différents matériaux.

Les partenaires : Emmaüs Nièvre, Entreprise Charlois, Eurosit, SNPP, La Ville de Nevers, l'Agglomération de Nevers, Pêche Tech.

La finale nationale se tiendra à Paris en Juin prochain et nous sommes actuellement en recherche de moyens financiers

<https://junkkouture.com/fr/>

<https://www.instagram.com/lycee.jean.rostand.sectionmode/>

Suite au prochain épisode.....

